

PRESSEMITTEILUNG

CAPCELLENCE erwirbt die Mehrheit an 4WHEELS Service + Logistik GmbH von einem Finanzinvestor und den Altgesellschaftern

Hamburg, 02. November 2011. Der Hamburger Investor CAPCELLENCE hat die Mehrheit der Anteile der 4WHEELS Service + Logistik GmbH aus Düsseldorf erworben. Heinz und Robin Vogl, die Gründer von 4WHEELS sowie der Gründungsfinanzierer und Förderer der Gesellschaft, das Family Office OBROSI GmbH & Co. KG, bleiben weiterhin beteiligt. Der bisher beteiligte Finanzinvestor verkauft seine 38%-ige Beteiligung. Der Kaufpreis wurde ausschließlich über Eigenkapital dargestellt. Darüber hinaus hat CAPCELLENCE neben den bestehenden Finanzierungsmitteln der Altgesellschafter weitere signifikante Gesellschafterdarlehen eingebracht, um das weitere Wachstum der Gesellschaft zu ermöglichen. Das Unternehmen wird weiterhin durch den geschäftsführenden Gesellschafter, Herrn Robin Vogl, geleitet. Der Gründer der Gesellschaft, Herr Heinz Vogl, wird die Gesellschaft weiterhin beratend begleiten.

Über 4WHEELS Service + Logistik GmbH

Das im Jahr 2000 gegründete Unternehmen hat den Markt für Dienstleistungen und Serviceangebote im Bereich der Einlagerung von Rädern etabliert. 4WHEELS ist in diesem Segment Marktführer und betreibt von seinem Hauptsitz in Düsseldorf 57 Reifen- und Räderzentren. Damit ist 4WHEELS bundesweit in Deutschland tätig. Das Unternehmen erwirtschaftet ca. € 30 Mio. Umsatz und betreut mit seinen ca. 330 Mitarbeitern mehr als 1.100 Autohausbetriebe und Werkstätten. Im Automobil-OEM-Werksgeschäft bietet 4WHEELS Industriedienstleistungen wie das komplette Reifenhandling für Mitarbeiter-Fuhrparks oder die Montage von Reifen auf Felgen für die Erprobung von Reifen-Fahrzeugkombinationen in den Entwicklungsabteilungen der OEMs an. Für das laufende Geschäftsjahr, das am 1. August begann, ist die weitere Expansion durch die Eröffnung neuer Räderhotels und weiteren Personalaufbau geplant.

Über CAPCELLENCE Mittelstandspartner GmbH

CAPCELLENCE ist eine partnerschaftlich geführte, unabhängige mittel- bis langfristig orientierte Beteiligungsgesellschaft, welche sich bevorzugt an etablierten mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region beteiligt. Nachfolgeregelungen, Management-Buy-outs, Wachstumsfinanzierungen sind ebenso Kernkompetenz wie Carve-out-Transaktionen. Mit seiner Evergreen-Struktur verfolgt CAPCELLENCE einen mittel- bis langfristigen Investitionsansatz ohne kurzfristigen Exit-Druck. Weitere Portfoliounternehmen von CAPCELLENCE sind z.B. die SPHEROS-Gruppe, die QUNDIS-Gruppe und GARDEUR, die in Summe über € 350 Mio. Umsatz erwirtschaften.

Seitens CAPCELLENCE wurde diese Transaktion von dem Team Holger Schragmann, Sven Goik, Graig Gröbli und Dr. Spyros Chaveles durchgeführt.

Fragen zu dieser Meldung richten Sie bitte an:

4WHEELS Service + Logistik GmbH
Herr Robin Vogl, Geschäftsführer
Worringer Str. 57
40211 Düsseldorf
Telefon: +49(0)211 906090
E-Mail: info@4wheels.de
Internet: www.4wheels.de

CAPCELLENCE Mittelstandspartner GmbH
Sven Goik, Investment Partner
Caffamacherreihe 7
20355 Hamburg
Telefon: +49 (0)40 307 007 00
E-Mail: sven.goik@capcellence.com
Internet: www.capcellence.com

PRESS RELEASE

CAPCELLENCE acquires a majority stake in 4WHEELS Service + Logistik GmbH from a private equity fund and the existing shareholders

Hamburg, November 2nd, 2011: The Hamburg-based investor CAPCELLENCE just acquired a majority stake in 4WHEELS Service + Logistik GmbH, Düsseldorf. The founders of the company Heinz and Robin Vogl as well as the Family Office OBROSI GmbH & Co. KG, seed investor in the business, remain shareholders of 4WHEELS. The private equity fund, which held a 38% stake in the company, sold its entire stake to CAPCELLENCE. The transaction was completely funded with equity. Moreover, CAPCELLENCE provided the business with significant shareholder's loans additionally to the existing ones in order to foster the further growth of the company. Both founders will remain active in the company, Robin Vogl as CEO and Heinz Vogl as an advisor.

About 4WHEELS Service + Logistik GmbH

Founded in 2000, 4WHEELS has created the market for outsourced wheels storage services. The company is the undisputed leader in this business area and manages 57 proprietary tyre hotels in whole Germany from its headquarters in Düsseldorf. With sales of around € 30 million a year and about 330 employees, 4WHEELS looks after more than 1.100 car dealerships and garages. Further-more, 4WHEELS has positioned itself as the leading partner to automotive OEM for the complete tyre handling for their employees' car fleets as well as for tyre/rim assembly for their R&D departments, which need to test various car/tyre combinations. Further expansion is planned for the ongoing business year, started on August 1st, notably through the opening of new tyre hotels and the strengthening of the workforce.

About CAPCELLENCE Mittelstandspartner GmbH

CAPCELLENCE is an independent, partner owned medium to long-term entrepreneurial investor, which is exclusively focused on established, medium-sized companies in German speaking countries. Succession planning, management buy-out, growth financing as well as

spin-off are the core competencies of the CAPCELLENCE team. Due to its evergreen structure with a minimum investment horizon of 20 years, CAPCELLENCE is able to follow a long-term investment strategy without exit pressure. Further portfolio companies of CAPCELLENCE are the Spheros-Group, the QUNDIS-Group and GARDEUR, with combined sales of over € 350 million.

The transaction was led by the CAPCELLENCE team Holger Schragmann, Sven Goik, Graig Gröbli and Dr. Spyros Chaveles.

Contact:

*4WHEELS Service + Logistik GmbH
Herr Robin Vogl, Geschäftsführer
Worringer Str. 57
40211 Düsseldorf
Tel: +49(0)211 906090
E-Mail: info@4wheels.de
Internet: www.4wheels.de*

*CAPCELLENCE Mittelstandspartner GmbH
Sven Goik, Investment Partner
Caffamacherreihe 7
20355 Hamburg
Tel: +49 (0)40 307 007 00
E-Mail: sven.goik@capcellence.com
Internet: www.capcellence.com*